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１、 誌上クラス会 「ＯＢ会だより」（別紙資料） 

 
今後「ＯＢ会だより」と称して４月より「関東緑土会」によりＯＢ訪問先などを選定・企画し

掲載しています。 

 

第６回として「関東緑土会だよりＮＯ６」については 

 

 １、株式会社エイト日本技術開発 緑土会ＯＢ訪問 訪問日８月２０日（別紙資料）  

 ２、セントラルコンサルタント株式会社 緑土会ＯＢ訪問 訪問日８月２３日（別紙資料）  

 ３、奈良建設株式会社東京支店 緑土会ＯＢ訪問 訪問日９月１３日（別紙資料） 

４、東急建設懇親会 鈴木関東緑土会副会長送別会 開催日９月５日（速報 別紙資料） 

 ５、「ドボコン」コンテスト作品募集！ 土木インフラの５０年を振り返り、未来を描く     

（社）建設コンサルタンツ教会関東支部 ５０周年記念イベント（別紙資料） 

    締切が１０月３１日になっています。 

 

上記３会合と再掲載の情報提供を紹介して「ＯＢ会だより」とします。 
 

会員の皆さんは、職場内、地域、学年ごとのクラス会、研究室のＯＢ会、クラブ活動のＯＢ会

など、各種の集まりが開かれて、出席されていると思います。 

この集まりは各種組織内での会合のため横の繋がりが弱く広がりが狭いと感じています。 

またＯＢ全員の消息が分かっている訳ではなく、仲間の消息を知りたい等の希望もあり、何ら

かのツールが欲しいとの話も聞こえております。 
 

「ＯＢ会だより」は緑土会卒業生・在校生が自由に活用して頂ければと思いますが、「関東緑

土会」として積極的に「待ちの姿勢ではなく」ＯＢを訪問し記事を収集・募集・掲載するように

していきたいと思っています。 

 

 

２、 「関東緑土会だより」 
 
（１） 関東緑土会だより 
 

・「関東緑土会」の活動を紹介したり、会合の報告をしたり、「ＯＢ会だより」の経過・企

画説明など、この「関東緑土会だより」にて紹介していきたいと思っています。 

 

・誌上クラス会 「ＯＢ会だより」の訪問時には、以下のことを緑土会ＯＢの皆さんに

お願いしています。 

① 緑土会活動の活性化に向けて「緑土会ホームページ」の紹介とリサーチ依頼 

② 緑土会総会・懇親会に出席の依頼（今年は１１月１０日土曜日開催予定） 

③ 交友会のメイル登録のお願い（「都市」やホームページを参考に登録促進） 

④ 「りょくど」や「関東緑土会だより」への原稿の投稿依頼 

⑤ 緑土会ＯＢの紹介依頼 

⑥ その他 



 

・前回は、関東緑土会の副会長の鈴木高志さんの動向をお伝えしました。 

６月２２日に勤務先の世紀東急工業（常任監査役）を退社され、鈴木さんの出身の「世界

遺産 富岡製糸場」で有名な富岡市にて地区活動に専念されるそうです。鈴木さんには引

き続き緑土会の活性化のために関東緑土会での活動をお願いしています。 

なお８月８日には東京にて鈴木さんとの懇親会を開催されましたが、東急建設緑土会

（ＯＢ会）の送別会も９月５日に行われました。この送別会についても別途「りょくど」

にて紹介されると思います。ここでは簡単に写真のみ掲載します。（別紙資料） 

 

（２） 編集後記  

 

今回の誌上クラス会「ＯＢ会だより」は、株式会社エイト日本技術開発の佐々木さんの段取

りで８月２０日に、セントラルコンサルタント株式会社の澤田さんの段取りで８月８日に緑土

会ＯＢの皆さんにお会いして来ましたのでご報告します。 

また９月１３日には奈良建設株式会社東京支店の佐藤さんの段取りで訪問しました。早めに

資料を頂きましたので今月号に掲載しました。 

皆さん有難うございました。 

 

また８月２０日に訪問した「セントラルコンサルタント株式会社」の若林さん（平成２５

年）より“ロボコン”の情報を頂き、「学生からイラストを募集して優秀賞には賞金が進呈さ

れるものです。ぜひ都市大の学生に応募してもらえるよう、もしよろしければ、緑土会の HPで

周知いただけると幸いです」との情報を先月号で紹介しましたが、締切が１０月３１日になっ

ていますので再度掲載しました。 

 

９月２７日に舩越顧問と小林の２名で仙台市内への会社業務出張をいたしました。この折に

仙台市内の緑土会ＯＢの皆さんに出来るだけお会いして、皆さんへ紹介したいと計画しまし

た。月末であったため皆さんお忙しくお２人のみお会い出来ました。ご不在の皆さんは事前に

連絡をして名刺や会社資料を頂いております。 

 

次回は「株式会社 千代田コンサルタント」（訪問日９月６日）、「仙台市内 緑土会ＯＢ訪

問」（訪問日９月２７日）を掲載する予定です。 

訪問者は、舩越・中山・小林の３名で、両社の関係者の皆さんお忙しい中１時間以上お話を

伺うことが出来ました。有難うございました。 
 

今後の訪問予定は１０月２２日に「三信建設工業株式会社」を予定しています。 

 

今後の企画として「緑土会女子ＯＢ会」として意見交換会を開催する構想もあります。ご意

見いただければ幸いです。 

 

小 林 哲 男（昭和４７年卒業） 


